



夢限りない早池峰の地

♪ 中居の丘に聳えたつ われらが学舎 ♪

令和7年9月4日(木)
校報 第6号
花巻市立大迫中学校
〒028-3202
花巻市大迫町外川目27-22-1
TEL 0198-48-2221
FAX 0198-48-2216
(文責 永本 一志)

「充実」のステージへ

第2学期始業式

8月19日(火)、令和7年度第2学期始業式を行いました。夏休み中に大きな事故、怪我等もなく、生徒は元気に過ごすことができたようです。夏休み中は学習に部活動に、陸上・駅伝練習、高校体験入学、東北大会補助員など、それぞれ有意義な時間になったようです。「大迫あんどんまつり」や地域の行事には、本校生徒が「地域の大切な力」となり活動しました。2学期も、これまで同様に全校生徒の健康と安全に留意し、生徒一人ひとりの心と体の成長を願いながら適切な指導を心がけ、全校生徒が笑顔で元気に学校生活を送ることができるよう、教職員一同全力で取り組んでまいります。よろしくお願いたします。



【生徒会代表・各学年代表 決意】

僕は、「自分の目標と1学期に出た学校の課題」に2学期は取り組んでいきたいです。僕の目標は「文武両道」と、「生活リズムを整えること」です。この二つを意識して生活していきたいです。学校全体として、1学期は「あいさつが良くなった」「素晴らしい合唱をつくることができた」など、良いところもたくさんありました。しかし、その反面、「課題の提出率が低い」「先輩に対する後輩の態度が良くない」などの課題もありました。2学期は、1年の中で最も長い学期で、行事もたくさんあります。また同時に、1・2年生は次の学年へ進級する準備期間、3年生は進路に向けて努力する期間でもあります。次の段階に行くためにも、それぞれの課題に取り組んでいきたいです。特に2年生は、学校のリーダーとして活動する場面が増えていくと思います。自覚を持って生活しましょう。全校で協力して、生徒会スローガン「笑顔」を達成しましょう。

生徒会代表 阿部圭吾

2学期に頑張りたいことは迫中祭と勉強です。初めてやる迫中祭は、分からないことだらけですが、先輩に聞いたり、みんなで協力したりして、全員でいいものを作るという意識をもって取組みたいです。勉強の面で、1学期課題をまじめに取り組まない人が多く、テストの平均点が低かったので、分からないところはそのままにせず、先生や友達などに聞いたり、復習や予習をしたりして、学力向上を目指して生きたと思います。2学期も1年生らしく元気ががんばっていきます。

1学年代表 藤館心咲

2学期の目標は、2年生として仲間と協力しながら、責任をもって過ごすことです。1学期をふりかえると、自分のことで精一杯になり、周りを意識できないことがありました。行事や日常生活の中でも、人に任せてしまう場面が多く、積極的に動けないこともありました。そこで2学期は、宿泊体験や迫中祭といった大きな行事でクラスをまとめる意識を持ち、仲間として支え合えるようにしていきたいです。また、普段の生活でもあいさつや提出物など当たり前のことをきちんと守り、2学期を充実したものにしていきたいです。2年生としての自覚を持ち、仲間と協力しながらよりよい学校生活を送っていただける2学期にしたいです。

2学年代表 佐藤妃夏

私は1学期を振り返ると、勉強面でもう少し頑張れたなと思うことがあります。2学期は、その反省を生かして勉強を頑張りたいです。そのためにただ勉強を頑張るだけではなく、志望校合格のために、毎日何時間も勉強したり、苦手な教科を一つでも減らせるように頑張りたいです。集中力も高めるために、十分な睡眠をとること、バランスのとれた食事を心がけたいです。そして、3学年いじめ防止目標である「相互尊重」のように、友達の良いところは素直にほめたり、わからない問題を教え合い、勉強などで困っている人がいたら積極的に手伝ったりしていきたいです。学級目標の「TAKE OFF～未来に向けて羽ばたこう～」のように、それぞれの進路に向けて後悔しないように受験勉強をし、自分に打ち克っていきましょう。

3学年代表 遠山莉央

心を一つに全力で

市中陸上・市中駅伝

8月23日(土)に「第58回花巻市中学校陸上競技大会(市中陸上)」が、29日(金)には「第67回花巻市中学校駅伝競走大会(市中駅伝)」が行われました。各選手は夏休み中の約2週間、学校の代表として懸命に練習に取り組みました。猛暑というよりも酷暑という表現がふさわしい今年の夏。練習開始時刻を早め、練習メニューを工夫し、こまめな休憩と水分補給に心がけ、クーリングシェルターとして集会室を準備するなど、熱中症予防対策を行いました。大会が近づくにつれて、選手の記録も向上し、当日は実力を思う存分発揮しました。市中陸上では、会場での応援も全力で行われ、選手一人ひとりにとって大きな力となったと確信しています。選手も応援団も心を一つにして、全力を尽くす迫中生の姿に感動しました。

【市中陸上】

男子

1年	100m	伊藤龍士	若柳佳真
	1500m	堀田凰雅	
	砲丸投げ	藤原拓 (第2位)	
2年	1500m	佐藤来雄	
	走り幅跳び	柳田優太 (第7位)	
3年	100m	高橋幸佑	
	200m	高橋幸佑 (第8位)	
	800m	佐々木遥斗 (第6位)	
	3000m	佐々木遥斗	

女子

1年	100m	伊藤舞夏 (第2位)	丹野紬月
	200m	丹野紬月 (第2位)	
2年	100m	梅津結愛 (第5位)	菊池采花
	200m	梅津結愛 (第2位)	
3年	100m	藤田凜花	
	800m	遠山莉央 (第3位)	
	砲丸投げ	藤原友梨佳 (第6位)	
1・2年リレー		①丹野紬月 ②伊藤舞夏 ③菊池采花 ④梅津結愛	(第6位)

【市中駅伝】

男子

- ①佐々木遥斗 ②佐藤来雄 ③高橋幸佑
④柳田優太 ⑤伊藤龍士 ⑥堀田凰雅
補1 佐藤蒼真 補2 若柳佳真

女子

- ①遠山莉央 ②佐藤妃夏 ③丹野紬月
④藤原友梨佳 ⑤梅津結愛
補1 伊藤奏 補2 藤館心咲
補3 佐々木莉子 補4 伊藤舞夏 ※ 選手敬称略



大迫からはじまる

陸上・駅伝ウエア、スパイク



今年度、陸上競技・駅伝競技で使用するスパイク(12足)、ウエア(22着)を準備しました。また、選手が学校代表であることを誇りとして、全力で競技に臨むことを願って鉢巻(20本)も作成しました。大迫(ここ)から新たな歴史が始まります。

配色について

ワインをイメージしたワインレッド、ハヤチネウスユキソウをイメージした白、神楽をイメージしたグラデーション、シャインマスカットをイメージしたライトグリーン、神秘的・威厳を感じさせるブラック

鉢巻はワインレッドに金(ゴールドメダル)で校名を刺繍